

Das grosse internationale Sommerskirennen auf Jungfrauoch = Les grandes courses de ski d'été au Jungfrauoch

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: Article

Zeitschrift: **Die Schweiz = Suisse = Svizzera = Switzerland : offizielle Reisezeitschrift der Schweiz. Verkehrszentrale, der Schweizerischen Bundesbahnen, Privatbahnen ... [et al.]**

Band (Jahr): - (1939)

Heft 7

PDF erstellt am: **28.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-774629>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Das grosse internationale Sommerskirennen auf Jungfrauoch

Am 16. Juli, mitten im höchsten Sommer also, wird auf dem Jungfrauoch, 3457 Meter über Meer, das traditionelle Internationale Sommerskirennen ausgetragen, und zwar dieses Jahr im Rahmen des Sportprogrammes der Schweizerischen Landesausstellung. Unser Bild zeigt die Seilfahrkonkurrenz auf dem Hang vor dem Berghaus Jungfrauoch.

Les grandes Courses de ski d'été au Jungfrauoch

Le 16 juillet, donc en plein été, auront lieu au Jungfrauoch, à 3457 m, les traditionnelles Courses internationales de ski d'été, qui font partie, cette année, du programme sportif de l'Exposition nationale. Notre vue représente le concours de ski encordé sur les pentes devant le « Berghaus » Jungfrauoch.



Sommer-Skifahrten im Banne der Walliser Hochgipfel

Eine Partie mit Bergführer Otto Furrer aus Zermatt (rechts) auf dem Gipfel des Hohthäligrates (3300 m). Im Hintergrund die « Zwillinge » Castor und Pollux und das Walliser Breithorn.

Ski d'été dans les Hautes-Alpes valaisannes

Une équipe de touristes, conduite par le guide Otto Furrer de Zermatt (à droite), fait halte au sommet du Hohthäligrat (3300 m). A l'arrière-plan, les « jumeaux » Castor et Pollux et le Breithorn valaisan.

